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VIRUSDOG FRANÇAIS

LE JEU
Votre chien W. Camelot est malade. Il est la proie de virus et vous seul
pouvez l’en débarrasser en les détruisant dans les 50 niveaux du jeu.

COMMENT JOUER
Sur l'écran d'accueil, utilisez les directions haut et bas de votre manette
ou  les  touches  de  curseur  du  clavier  pour  choisir  une  option  puis  le
bouton de feu ou la barre d’espacement pour la sélectionner, gauche et
droite pour choisir un niveau de départ. Vous pouvez sauvegarder votre
progression en pressant les touches "CTRL+S".  Pressez "CTRL+L" pour
charger votre progression et "CTRL+R" pour remettre le jeu à l’état initial.
Pressez la touche "M" pour jouer avec la musique ou les effets sonores.

PENDANT LA PARTIE
Vous devez détruire tous les virus dans chacun des niveaux du jeu. Il y a 6
types  de virus,  chacun  pouvant  être  de 2 genres  différents.  Les  virus
explosent lorsque vous en faites rentrer un en collision avec un autre du
même type et du même genre. Si un virus en percute un autre de genre
différent, les genres s’inversent.

Pour sélectionner un virus, placez votre pointeur dessus et appuyez sur la
barre  d’espacement  ou  le  bouton  de  feu.  Les  directions  possibles
apparaissent  et  vous  pouvez  alors  choisir  une direction dans  laquelle
faire  glisser  le  virus  ou  le  relâcher  en  le  sélectionnant  de  nouveau.
Pressez la touche "R" pour recommencer le niveau en  cours et la touche
"Q" pour abandonner la partie.

Rang 1 (Perfect) Niveau terminé avec le nombre de coups imparti.
Rang 2 (Good) Niveau terminé sans dépasser 7 coups au-delà.  
Rang 3 (Bad) Niveau terminé avec plus de 7 coups au-delà.

Un point  d’interrogation disparait  de la  table  des scores pour  chaque
niveau terminé au rang 1, laissant apparaître une image cachée.

 

ENGLISH

THE GAME
Your dog W.Camelot is ill. Viruses are attacking him. Your mission is to
get rid of them throughout the 50 levels of the game.

HOW TO PLAY
In main menu, use up and down with your controller or cursor keys to
choose an option, fire button or spacebar to select it. Use left and right to
choose a starting level from those that were previously unlocked. You can
save your  progress  using "CTRL+S" key  combination.  Use "CTRL+L"  to
load your progress and ultimately "CTRL+R" to reset the game status.
Whenever you can press the "M" key to play music or SFX.

WHILE PLAYING
Your objective is to destroy all the viruses in each level of the game. There
are  6  different  kind  of  viruses  with  2  genders  for  each  one.  Viruses
explode when one collides with another of the same colour and gender. If
a virus collides with another of a different gender, gender is reversed.

To select a virus, move the pointer above it and press spacebar or fire
button on controller. The possible moves appear, choose a direction or
press spacebar or  fire button again to cancel.  Press "CTRL+R" keys to
restart the current level or "CTRL+ESC" to abort game.

Rank 1 (Perfect) Level  finished  within  the  number  of  moves
suggested.

Rank 2 (Good) Level finished with only 7 moves or less beyond.
Rank 3 (Bad) Level finished with more than 7 moves beyond.

Each "?" in the hi-score table disappears for each level resolved within the
number of moves suggested and reveal part of a hidden picture.


